

## **Protokolleintrag vom 04.03.2009**

**2009/82**

**Postulat von Hanspeter Kunz (EVP) vom 4.3.2009**

**Kostenlose Veloparkplätze beim Bahnhof Altstetten**

Von Hanspeter Kunz (EVP) ist am 4.3.2009 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie sichergestellt werden kann, dass beim Bahnhof Altstetten beidseits der Gleise genügend kostenlose Veloparkplätze zur Verfügung stehen.

Begründung:

Die Anzahl kostenloser Veloabstellplätze beim Bahnhof Altstetten ist begrenzt. Bei der Neugestaltung des Altstetterplatzes wurden offensichtlich zu wenig kostenlose Veloabstellplätze realisiert. Hinzu kommt, dass eine grosse Anzahl der vorhandenen Gratisveloabstellplätze durch besitzerlose Velos besetzt ist. Wer sein Velo am Bahnhof Altstetten abstellen will, ist meist gezwungen, dieses irgendwo neben dem eigentlichen Veloabstellplatz wild zu parkieren. Die Velos können dadurch nirgends befestigt werden, was die Wahrscheinlichkeit eines Diebstahls erhöht. Zudem versperren / behindern die wild parkierten Velos z. T. den Passantenfluss bzw. stehen den Lieferanten der beim Bahnhof Altstetten ansässigen Detailhändler im Wege. Durch die Realisierung der Tramwendeschleife des Trams Züri-West wird die Nachfrage nach kostenlosen Veloparkplätzen zusätzlich ansteigen. Es ist daher notwendig, dass die Situation am Bahnhof Altstetten auch zukünftig im Auge behalten wird und entsprechend reagiert wird.